



Auszeichnung als „vereinsfreundlichste Gemeinde“

ST. PÖLTEN/HÖFLEIN | Die Gemeinde Höflein darf sich im Jahr 2014 über die Auszeichnung als „vereinsfreundlichste Gemeinde“ im Bezirk Bruck freuen. Landeshauptmann-Stellvertreter Wolfgang Sobotka (6.v.r.) übergab die Ehrung stellvertretend für die Vereine an Bürgermeister Otto Auer (5.v.r.). Mit im Bild: Landesakademie-NÖ-Geschäftsführer Christian Milota, Annemarie Adamie, Erster NÖN-Chefredakteur Harald Knabl, Fritz Babitsch, „Service Freiwillige“-Obfrau Maria Forstner, Hannes Forstner, Franz Rupp, Silvia Schäfer, Wolfgang Frieß und NÖN-Hostess Sabine Sauprigl.

Foto: Erich Marschik